



Discurso de entrega de Guardería

Buenos días,

Agradecemos profundamente la presencia de las distinguidas autoridades, civiles, navales y eclesiásticas que nos acompañan esta mañana, de familiares y amigos todos.

Agradezco Sr. Gobernador, Sr. Vicealmirante, Excmo. Sr. Obispo y autoridades que los acompañan su deferencia hacia San Blas en estos momentos en que su carga de trabajo está al máximo por el mal temporal que aqueja a nuestro Estado, gracias por su tiempo.

A un año nueve meses de distancia del 6 de Enero del 2007 está cristalizándose un sueño que parecía imposible, entregar a las Hermanas Esclavas del Divino Corazón este Centro de Desarrollo Infantil y la remodelación completa de su casa misión Nuestra Señora de Fátima, para que puedan ellas desempeñar su apostolado de ayuda a las madres trabajadoras y continuar con su labor educativa y de formación en los valores de las nuevas generaciones de Sanblasenses.

Hoy San Blas rinde homenaje a más de 50 años de trabajo, amor y servicio de nuestras hermanas hacia nuestra comunidad.

Gracias a la confianza que las hermanas depositaron en nosotros para llevar a cabo este proyecto.

Este sueño no se hubiera hecho realidad sin la enorme red de ayuda y enlace de buenas voluntades de tantas personas que estuvieron involucradas, que sería imposible en breves minutos nombrar, ustedes más que nadie saben quienes participaron, sin embargo es de justicia agradecer:

Al gobierno federal encabezado por nuestro presidente de la República Lic. Felipe Calderón Hinojosa el que tenga implementado programas de apoyo a las comunidades como es el caso del programa del 3X1 de los migrantes de SEDESOL, en donde se devuelve a las comunidades nuestros impuestos a través de obras, promovidas por la misma sociedad organizada.

Al Sr. Gobernador Lic. Ney Manuel González Sánchez y su equipo de colaboradores de Obras Públicas y Coplady por apoyar al 100% los programas federales y aportar la parte económica que le corresponde al Estado, ya que sin su ayuda y gestión no se estuvieran realizando obras en donde se benefician los nayaritas más desprotegidos

A la Sra. Rita Ezquivel Reyes, Delegada de Sedesol en el Estado por toda su asesoría y apoyo para poder acceder a estos programas.



Discurso de entrega de Guardería

Al Sr. Diputado Don Miguel Bernal Carrillo y su distinguida Esposa Sra. Paulita Covarrubias de Bernal, que en su gestión como presidente municipal de San Blas acogió y le dio todo su apoyo a este proyecto, a su equipo de trabajo en especial al Ing. Víctor Jahuey Amaro, responsable de la obra y las Arquitectas Myriam Arreola y Adriana Tornero por la elaboración, trámite y ejecución de la misma. Ha sido un honor y un aprendizaje invaluable haber trabajado de la mano del Ing. Víctor Jahuey, persona honesta, comprometida íntegramente con su trabajo y solidaria con las causas sociales, con colaboradores como él los gobiernos tienen asegurado el éxito de las obras.

A nuestra querida amiga la Sra. Delly Delgado presidenta de la Federación de Migrantes Nayaritas en el extranjero y Directora de Proyectos de las Federaciones del Norte y Sur de California, por su confianza incondicional y habernos ayudado a tramitar la documentación correspondiente ante los migrantes de San Blas en Estados Unidos para poder bajar los recursos para este proyecto.

A la Sra. Charo Mejía de González Presidenta del DIF Estatal por las cartas de recomendación que tan amablemente nos extendió.

A toda la población de San Blas por apoyar todos los trabajos que realizamos para recabar los fondos que nos correspondió aportar como comunidad beneficiada para la construcción y remodelación de estas dos obras, desde Instituciones como:

La VI Zona Naval Militar al mando del Sr. Vicealmirante Carlos Federico Quinto Guillén quien nos abrió las puertas de esa H. Institución para la venta de boletos de las actividades que se realizaron y siempre se ha mostrado solidario ante peticiones de ayuda para la comunidad.

Instituciones Educativas como el Centro de Estudios Tecnológicos del Mar, Preparatoria Federal No. 12, Secundaria Técnica Cristóbal Colón, Instituto para la capacitación y el trabajo y el Centro de habilidades especiales de San Blas, Colegio Simón Bolívar e Instituto México de Tepic y Preparatoria Federal de Villa Hidalgo, agradecemos a sus Directores, profesorado y alumnado su solidaridad con la niñez de San Blas.

A Banamex, Grupo Octano, Grupo Modelo de San Blas, Propietarios de Granjas Camaroneras, Sindicato de trabajadores del Ayuntamiento de San Blas, Sindicato de Albañiles, Sociedades Cooperativas de Lancheros de la Tovar, Pesca Deportiva, Pescadores de la U, Restaurantes de las playas Las Islitas, El Borrego, Matanchén y zona centro de San Blas, Vendedores Ambulantes, Comerciantes, Taxistas, Personas de la tercera edad y personas con capacidades especiales, diseñadores, reposteras, Asociación de Hoteles y Moteles de San Blas, Profesores y Profesionistas, Ministerio Público, Delegación de Tránsito, Notarios, Medios de Comunicación de Prensa de los periódicos, Enfoque, Realidades y Devenir, Radio Lupita, Radio Aztlán y XEUX, TV Azteca Tepic y el programa México de mis Amores de la Unión Americana que han seguido muy de cerca el proceso de construcción de la estancia infantil y aportado su colaboración para la misma.



Discurso de entrega de Guardería

A la comunidad de amigos de San Blas, nacionales y extranjeros que año con año nos visitan y ya algunos se hicieron residentes, por acoger como propio este proyecto y sumarse de manera decisiva a nuestros esfuerzos.

A las comunidades de Huaristemba, Navarrete, La Libertad, La Chiripa, La Chiltera, Chacalilla, Matanchén, Aticama y Santa Cruz que se unieron a estas labores.

Muy especialmente deseamos agradecer a las hermanas Misioneras Servidoras de la Palabra, Rufina Carrillo Endoqui y Saraí Gómez González su amor por San Blas, gracias a ellas y a la semilla de La Palabra que depositaron en nosotros, nos constituimos como una Asociación Civil para ayudar a nuestros hermanos, ellas tuvieron la visión de apoyar desde sus inicios esta obra a pesar que no iba dirigida a su apostolado de evangelización, puesto que sabían que era una obra que beneficiaría a la población de San Blas a la cuál ellas tanto quieren, desde el lugar que ellas se encuentren les mandamos nuestro reconocimiento, agradecimiento y cariño.

A nuestros hermanos de la Comunidad CERS que ellas formaron les agradecemos todo su apoyo por ser parte muy importante de esta red de ayuda.

Deseo agradecer muy especialmente a cada uno de mis compañeros y amigos de Enlaces de Ayuda por su entrega al trabajo solidario y su compromiso por sacar adelante este proyecto en beneficio de las futuras generaciones de San Blas.

A nuestras familias y amigos, padres, hermanos, esposos, hijos o sobrinos en quienes nos hemos apoyado ininidad de veces para poder realizar los trabajos de la recaudación de fondos, a nuestros compañeros de trabajo que nos cubrieron horas de labores para realizar esta tarea, a Ustedes, papás, hermanos y amigos, gracias por su amor y comprensión incondicional.

De manera especial queremos agradecer y reconocer el trabajo de laicos comprometidos por toda una vida de entrega callada y humilde al servicio de sus semejantes, a la Sra. Juanita López aquí presente, cuya herencia son dos hijas entregadas a la vida consagrada y a la Sra. María Rodríguez de Ramírez, Difunta, cuya familia se encuentra entre nosotros, cuatro generaciones comprometidas con su comunidad.

Principalmente le damos gracias a Dios que nos ha permitido a través del trabajo ayudar a nuestras hermanas Esclavas del Divino Corazón para que ellas a su vez realicen su apostolado de apoyo a la madre trabajadora y puedan seguir ayudando a nuestra comunidad, al abrir próximamente las puertas y estar al frente de este Centro de Desarrollo Infantil, que hoy se les hace entrega.

Hoy reiteramos nuestro compromiso de trabajar unidos para seguir apoyando y gestionando obras que beneficien a nuestro municipio de San Blas.



Discurso de entrega de Guardería

Este proyecto nos permitió a la comunidad no sólo esperar a que el gobierno nos solucione problemas y necesidades sino con nuestra aportación económica fruto de nuestro trabajo, ser parte de la solución, sólo así se valoran, cuidan y se le toma cariño a las cosas.

Todo lo alcanzado no tendría valor si paralelamente al logro de la meta material obtenida con creces, no estuviera implícito el profundo sentido social y de valores que esta obra conlleva, en donde la solidaridad, confianza, respeto y afecto de todos los actores involucrados se ha estrechado.

El día de hoy nos demostramos a nosotros mismos que todo es posible cuando nos unimos en el trabajo honesto y de buena fe, pueblo y autoridades civiles, navales, religiosas y personas de diferentes ideologías, creencias y nacionalidades en la búsqueda del bien común para San Blas.

Felicidades por este logro de ustedes y para ustedes. Muchas gracias.

San Blas, Nayarit, 20 de Septiembre de 2008.
Doris Vázquez González